



Estimados colegas:

Desde el Comité Científico de la SACVA queremos recordaros que, tal y como se decidió en la última Junta Directiva celebrada en Montilla el pasado mes de Marzo, se mantiene el Suplemento de Actualidad Médica con motivo de la celebración de nuestro Congreso anual.

Son candidatas a ser publicadas todas aquellas comunicaciones científicas presentadas en las Sesiones Interhospitalarias y Congreso del año correspondiente, debidamente redactadas según las **nuevas normas de publicación** que ya se encuentran a disposición de todos en la sección del Comité Científico de la página web de la Sociedad [www.sacva.org/comitecientifico.php](http://www.sacva.org/comitecientifico.php).

Os animamos a participar y publicar en dicho Suplemento, que se entregará en el próximo Congreso de Córdoba.

Recibid un afectuoso saludo,

El Comité Científico de la SACVA